http://www.minamih.net/



南NEWS NO

感動の運動会

今矢上が勤務している学校の運動会が 5 月 22 日に 行われました。どの学年も連休明けからの 12 日間の 練習で見事な演技、競技を見せてくれました。

4年生の時に臨時担任をした6年生の全員リレー、 『組み体操を様々なことが脳裏によみがえるなかで観て いました。全員が一生懸命走る姿、見事な演技に感動 し、涙腺が緩んでしまいました。

運動会の片付けをしているとき何人かのお家のみな |さんとお話ししましたが、どなたも同じでした。

子どもたちもとてもいい顔をしていました。どの子 5・30(日) ▮も達成感をもったと思います。仲間のすばらしさ、協 9 ▶ 力することの良さを実感できたと思います。これから **/=/=/=/**の学校生活に活かしてほしいですね。

2010年 春季カップ 4年生 4/18 愛宕小G <ブロック戦>

南八王子 対 プレジール 0-0 (前半0-0) PK5-4

4 年生になって最初の試合です。全員で決めためあてを必ずやってみようと言 ってピッチに送り出しました。

初戦の相手はプレジールです。キックオフ早々阿部君、谷口君、森久保君と次 々と前線からプレスをかける。早めのアプローチで相手にパスをさせない作戦。 MF 山崎君がクライフターンを使い相手をかわしドリブルをするが相手の必死に ブロック。攻めている隙を狙われカウンターをもらうが MF 小山君が必死に戻り ナイスセーブ。ボランチ西川君もボールを奪いドリブルで反撃をする。8 分には 相手ゴールの混戦の中、FW 阿部君がダブルタッチで相手をかわしシュートする が GK にとられてしまう。相手の反撃も、MF 鶴田君、森久保君が体を入れて防 ぐ。14 分には相手のエリアでボールを奪った FW 阿部君が FW 小林君にスルーパ スを出し反応良く飛び出しシュートするが、惜しくも外れてしまう。この後攻め られるがボランチ谷口君が冷静に対処する。(とても頼もしい)ここで前半終了。

点がほしい後半はトップ下の小山君をボランチに、FW の阿部君をトップ下に、 FW に赤田君を入れて攻めポジションで挑みました。

後半に入っても小笠原君、山崎君、鶴田君の動きが非常に良く「1の矢、2の 矢、3の矢」と次々と相手にプレスをかける。3分には小林君が高速ドリブルで抜 け出しシュートするが GK にキャッチされてしまう。5 分にはサイドから攻めた MF 鶴田君のクロスを FW 赤田君がシュートするがこれも GK にキャッチされる。 押しているのに中々点が取れない南イレブンに焦りが出てくる。

前のめりになった所をカウンターでピンチになるが MF 濱野君が必死にブロック して守る。

後半 14 分には足を痛めている GK 高橋君のパントキックを狙わ れるが DF 関矢君、松宮君、小笠原君が冷静に守り試合終了。PK 戦だ!小林君、小山君、阿部君、谷口君、小笠原君、松宮君が蹴っ て 5-4 で南の勝ち!勝ち点 2 を取りました。



素晴らしかったよ!

由井三小の運動会 5月29日(土)

午前中は途中から、午後のプログラムは全部観ました。みんな 一生懸命演技し、競技、応援にと全力を尽くしていました。

5年生の組み体操、6年生の豊年太鼓、観応え、聴き応えがあり ました。6年生が5年生に代々伝えていくという形が根付いた6 年目になる豊年太鼓、観る人、聴く人を感動の渦に引き込む迫力がありました。 前任の福田校長先生が

「鳥肌が立った」

と仰っていました。矢上も同じです。

中学年のリレーでも南の子どもたちが活躍していましたが、最後を飾る高学年 リレーのアンカー 4 人は全員、サッカーの子どもたちでした。素晴らしいレース 展開を魅せてくれました。

南のOBで由井三小で教師になって 2 年目の村上先生。今回の運動会実行委員 長を務め、見事にその責務を果たしてくれました。お疲れ様でした。